



Spende für WEFA und „SAMBASTICOS“ aus Neustadt

„Applaus, Applaus für die Bauglaserei Bieberbach“

Das Neustadter Unternehmen stellt 4285 Euro für die WEFA Wildenheid und für die Seßbacher Sambagruppe „SAMBASTICOS“ zur Verfügung.

Groß war die Freude bei der WEFA in Wildenheid über die tolle Spende von der Bauglaserei Bieberbach. Nicht weniger als 3785 Euro überreichten Firmenchef Jürgen Bieberbach und Ehefrau Christina an die Einrichtung im Neustadter Stadtteil.

Das Geld können die Jugendlichen, Erwachsenen und Verantwortlichen sehr gut gebrauchen, schließlich waren in den letzten Jahren die Mittel für Freizeitaktivitäten eher rar. Und genau für derartige Zwecke soll das Geld verwendet werden. In diesem Jahr wurde zum Beispiel ein gemeinsamer Besuch auf dem Coburger Schlossplatz zum Konzert der Sportfreunde Stiller organisiert.

Regina Beyer, die Zweigstellenleiterin der WEFA Wildenheid, zeigte sich äußerst angetan von diesem „warmen Geldregen“ und versprach bei der Scheckübergabe, dass die Einrichtung mit diesen Euros ihren Schützlingen viel Freu-



Freude bei der Spendenübergabe (von links nach rechts): Christina Bieberbach, Nadine Lindner, Sandra Bieberbach, Conny Zeulner, Wolfgang Stolz, Tim Hadammök, Stefan Hartmann, Mario Wicklein, Jürgen Bieberbach und Regina Beyer.

Foto: Klaus Frenzel

de bereiten könne und auch werde.

Auch die Sambagruppe „SAMBASTICOS“ aus Seßlach kam nicht zu kurz. Für den Kauf neuer Instrumente spendete die Bauglaserei Bieberbach weitere 500 Euro. Nadine Lindner aus der WEFA in Seßlach und Leiterin der „SAMBASTICOS“ war begeistert von diesem unerwarteten Geschenk und kündigte an, dass damit demnächst

bereits neue Trommeln angeschafft werden.

Das traditionsreiche Neustadter Familienunternehmen feierte am 1. September sein 50-jähriges Firmenjubiläum mit einem großen Hoffest für alle Kunden, Freunde und Partner des Unternehmens. Statt Geschenke wurde um eine Spende gebeten und dadurch kam die stolze Summe von insgesamt 4285 Euro zustande.